



Atchafalaya Trace Commission Board Meeting

Wednesday, September 14, 2022 – 10 a.m. Clarion Suites, Vidalia LA

Commissioners Present

Charles Caillouet, Ascension
Darrel Rivere, Assumption
Linda Gardner, Concordia
Wilbert Carmouche, Chair, Avoyelles
Christine Demyers, East Baton Rouge
Cliff LeGrange, Iberville
Steve Pellessier, Lafayette
Carol "Coach" Patin, St. Martin
Mart Black, Co-Chair, Terrebonne
Angélique Bergeron, Secretary, West Baton Rouge

Commissioners Absent

Chris Burton, Iberia
Herman Fuselier, St. Landry
J.A. Rummler, Pointe Coupee
Carrie Stansbury, Treasurer, St. Mary

Others Present

Justin Lemoine, Atchafalaya National Heritage Area
Rebecca Lasell, Jean Lafitte Historical Park
William Cheek, Jean Lafitte Historical Park
Kristin Sanders, Assistant Secretary, OCD
Carrie Broussard, Deputy Assistant Secretary, OCD
Lacey Chatagnier, Louisiana Music Trails
Pam Caillouet
Diane LeGrange

AGENDA

I. Call to Order and Pledge of Allegiance (Wilbert)

Chair Wilbert Carmouche called the meeting to order at 10:06 a.m. at the Clarion Suites

in Vidalia, LA. Justin Lemoine called roll and noted a quorum. Carmouche welcomed the Commission to Concordia Parish. Co-chair Mart Black led the Pledge of Allegiance.

II. Agenda Approval (Wilbert)

Carmouche asked for a motion to approve the agenda. Linda Gardner motioned for approval. Motion was seconded by Black. Motion carried unanimously 10-0 (with Chris Burton, Herman Fuselier, J.A. Rummler, & Carrie Stansbury absent).

III. Minutes Approval (Wilbert)

Carmouche asked for a motion to approve the meeting minutes. Mart Black moved to approve. Angelique Bergeron seconded the motion. The motion carried unanimously 10-0.

IV. Reauthorization 2022 Update (Justin)

Justin Lemoine noted that there have been no changes in the reauthorization efforts. The individual reauthorization bills in house and senate have not moved since introduction other than being moved out of Senate committee by a voice vote earlier this year. It is not anticipated that the standalone bills will be passed.

ANHA has thrown its support behind S. 1942, the program legislation that creates a standardized system for the park service to administer the NHA program, enacts a \$1Mil annual funding cap per heritage area (subject to appropriations), and reauthorizes the expiring heritage areas for 15 year. The companion bill has already been passed in the house. This Senate bill was thought to be dead, but was revived when Senator Hyde-Smith, a Republican from Florida, co-signed onto the bill. It's been approved in Senate ENR Committee and is now on the Senate Floor. The next steps include either a standalone passage, or attaching the bill to a larger, must-pass omnibus package before the end of the year. The latter of the two is the most viable approach.

ANHA is awaiting strategy and communications from the Alliance's consultant on how to

proceed forward. Should none of the reauthorization efforts pass before the end of this current congress in December, ANHA has bills ready to be re-filed when the new congress is seated in 2023 and begin the process all over again. ANHA currently has one year left on its temporary 2-year reauthorization from its expiration in October 2021.

Mart Black asked for clarification on the bill number. Justin noted that it was S. 1942. Mart asked if it would be helpful for parishes to send resolutions of support for this bill. Justin noted that letters of support have been previously solicited around the state but that it may be necessary again when staff get directions from the Alliance.

V. ANHA Staff Updates - Justin noted that Caroline got married Saturday and is enjoying her 2-week honeymoon in Europe.

A. New Hire: Collin Lindrew

ANHA's new Director of Programs, Collin Lindrew begins Monday, September 19th. Collin will tackle ANHA's rural community technical assistance and cultural economic development programs. Collin comes to ANHA from the BR Planning Commission where he worked with Carrie Broussard before she came to OCD. Collin has knowledge about federal grant writing and has headed up the Historic Preservation Commission in Baton Rouge.

B. Marketing and Graphics Updates:

Lemoine directed everyone to the prints of the new brochure in their packets. He noted that the new brochures designed by STUN as part of their contract, and they're next going to tackle the tradeshow booth and pop-up banner redesign. The tradeshow booth won't be complete by October, but will be ready for the Spring festival season.

C. October is Atchafalaya Month

Lemoine noted that October is Atchafalaya month and that ANHA staff will be at a number of events throughout the month.

D. Staff Travel update

ANHA Staff will travel to Alamosa CO for the Alliance annual meeting in October where they'll learn about Sangre de Cristo Heritage Area, the only other heritage area with a strong language identity. Aside from that, all travel will be around the

heritage area for events during the month of October. Justin also noted that he and Collin will travel to Avoyelles next Wednesday to view the presentation of the new Avoyelles Parish branding.

VI. Concordia Presentation (Linda)

Linda gave a presentation on Concordia Parish, noting that the area was known for being the top of the Heritage Area, the location of the Sidney A Murray, Jr. Hydroelectric Station, strong ties to Natchez MS right across the Mississippi River, and the annual Balloon Festival. The tourism industry in Natchez often brings visitors to Vidalia and Concordia Parish as well. She listed a number of important sites around the parish including the lakes, many historic homes, the Delta Music Museum, and festivals. Linda recommended Cotton Gin tours at Frogmore Plantation especially during cotton harvest season. Linda asked for a show of hands of who would visit the Hydroelectric Power plant exhibit next door to watch the video, and who would head to the Museum after lunch. Commissioners raised their hands.

Linda noted that Concordia received a Lower Mississippi Valley grant to film at Under the Hill Saloon with two older musicians who played at Haney's Big House. These videos will be used for permanent display at the museum.

VII. Other Business

A. Comments from public attendees (if any)

Lacey Chatagnier with the LA Music Trails gave an introduction of herself and her background, and then to the LA Music Trails program. She noted that she has given a list of proposed sites within ANHA to the staff, and asked the commissioners to let ANHA know if there are any edits, additional suggestions, etc.

VIII. Commissioner Announcements

A. Jean Lafitte National Park: William noted that it is nearing the end of the Federal Fiscal Year and that the park is spending down the accounts. Hurricane Ida repair projects are in a public comment period for the Barataria trail system. There are six trails to be repaired. There will also be work at Chalmette Cemetery. Work for all of these projects will be done with resiliency and smart

future planning in mind. There will be a new visitor's center for the NO Jazz facility in the next 5 years, as it has been added to the NPS FY25 budget. The project is in the pre-planning phase. Citizen Science is going well both in the park and at schools thanks to \$250,000 in funding from the National Park Foundation and the Walton Foundation. There will be a park clean up at the Lafitte facility in Thibodaux on National Public Lands Day on September 24. Festival International sponsorship will be increased this year as last year's went so well.

- B. *Terrebonne*: Mart noted that 2022 is Terrebonne's bicentennial. The Governance event is the best attended so far of all of the year's events. October 22nd Good earth gumbo will highlight the different ethnicities that make up Terrebonne Parish. October 6th is a presentation on the Archaeology of Terrebonne. Crafting Cajuns is coming up, along with the Oct 15 parade and festival in court square, which just received a new band stage. Oct 21-23 is Rougarou festival, October 27 is a presentation on sports in Terrebonne, October 29 is boo on the bayou trunk or treat, a pastalaya on the bayou cook-off, and the Howloween dog costume parade.
- C. *Avoyelles*: Carmouche said that the FAM tour with French and Canadians and LOT before the LTA conference went very well. On Sept 21, there will be an unveiling of the new Avoyelles Parish brand, the first one ever created. New ads will be coming out shortly after. Avoyelles events are seeing record numbers of attendees. There are many church fairs this fall with great food. The Table Francais at the Marksville public library has resumed for the first time since covid. Spring Bayou is currently in the middle of a drawdown to try to combat the Giant Salvinia. This has some folks happy and some upset.
- D. *Assumption*: Rivere said that consultants for the Museum master plan, which ANHA helped to fund, would be in town Sunday and Monday. The parish will be using the recently completed drainage master plan and will take a delegation to DC to ask for funding for water management improvements. The Fireman's Festival will come to Pierre Part at the end of October.
- E. *Ascension*: Charles noted that most of the activity in Ascension is centered around the Lamar Dixon Expo Center. Dancing in Dixie is every Friday night at Houmas House. The Circus is set for September 20, Whiskey Meyers will be

playing in October, and the GBR State Fair is moving to the Expo Center while the GBR state fairgrounds are under renovation.

- F. *St. Martin*: Coach said there will be a citywide garage sale in Breaux Bridge on October 1 and it is expected to be very well attended. Le Grand Reveille is October 1st-9th throughout the parish. The 7th-9th is the Tour du Teche canoe/kayak race on Bayou Teche. There will be a paddleboat parade on the Teche on October 22 as well.
- G. *East Baton Rouge*: Demyers noted that the DDD now has a new Executive Director. There is a need for new retail in downtown Baton Rouge. There is a new LA film store now open. The CPEX Smart Growth Summit will take place in November.
- H. *Concordia*: Linda noted that there is a new spirits distillery, 1827 in Vidalia; the name comes from the year of the Jim Buoy sand duel. The fall pilgrimage is coming up, as is the Balloon Festival the weekend of October 14-16. There is live music every weekend in Natchez. The Longwood Music Festival will take place October 29.
- I. *West Baton Rouge*: Bergeron shared that Friday will be the Billie & Ella reception and kick-off to the Smithsonian exhibit. October 2nd will be WBR Sugarfest. Dicky doo & The Zydeco Crew will play. Friends of the Atchafalaya will host a presentation on the history of the Atchafalaya on October 14. November's Historical Happy Hour will be about Lady Day.
- J. *Lafayette*: Steve noted that Downtown Alive comes back September 23. The art walk will be the 2nd Saturday of the month. The Bayou Vermilion Boat Festival will be September 24. Parc International Latin Fest, Festival Acadiens, and the Boudin cook-off are all coming up in October. Gulf Brew, hosted by the ACA, and Black Pot Festival will both also be in October.
- K. *Iberville*: Cliff Legrange said the Iberville Swamp Life Festival will be October 1 and will have live music, crafts, and demonstrations of ways of life. The International Acadian Festival will be 10/28-10/30. Cliff is now Friends of the Atchafalaya's new president, taking over for Charles Caillouet. FOTA will present on the history of the Atchafalaya at the Iberville Library October 10 and at the WBR Museum Oct 14. Cliff and Charles are willing to do more presentations in October. The presentation is a 60-minute presentation. Bayou

Pigeon Heritage Association will host a Wild Beast Feast on October 9. Iberville Parish Museum has a new curator.

IX. Adjourn for Lunch (Wilbert)

- A. With no further business, Carmouche asked for a motion to adjourn. Patin motioned. Demyers seconded the motion. The motion carried unanimously 10-0, and the meeting was adjourned at 11:35 a.m.



Atchafalaya

NATIONAL HERITAGE AREA

Réunion du conseil d'administration de l'Atchafalaya Trace Commission
Mercredi 14 septembre 2022 – 10h00 Clarion Suites, Vidalia, Louisiane

Commissaires présents

Charles Caillouet, Ascension
Darrel Rivere, Assomption
Linda Gardner, Concordia
Wilbert Carmouche, Président, Avoyelles
Christine Demyers, Bâton-Rouge-Est
Clifford LeGrange, Iberville
Steve Pellessier, Lafayette
Carol "Coach" Patin, Saint-Martin
Mart Black, Co-président, Terrebonne
Angélique Bergeron, Secrétaire, Bâton-Rouge-Ouest

Commissaires absents

Chris Burton, Ibérie
Herman Fuselier, Saint-Landry
J.A. Rummler, Pointe Coupée
Carrie Stansbury, Trésorière, Sainte-Marie

Autres présents

Justin Lemoine, Région du patrimoine national d'Atchafalaya
Rebecca Lasell, Parc historique Jean Lafitte
William Cheek, Parc historique Jean Lafitte
Kristin Sanders, Assistante secrétaire, OCD
Carrie Broussard, 2e assistante secrétaire, OCD
Lacey Chatagnier, Pistes de musique louisianaise
Pam Caillout

ORDRE DU JOUR

I. **Rappel à l'ordre et serment d'allégeance (Wilbert)**

Le Président Wilbert Carmouche a ouvert la séance à 10 h 06 aux Clarion Suites à Vidalia, Louisiane. Justin Lemoine a fait l'appel et constaté un quorum. Carmouche a souhaité la bienvenue à la Commission dans la paroisse Concordia. Le Co-président Mart Black a dirigé le Serment d'allégeance.

II. **Approbation de l'ordre du jour (Wilbert)**

Carmouche a sollicité une motion pour l'approbation de l'ordre du jour. Linda Gardner propose d'approuver. Appuyé par Black. L'ordre du jour a été approuvé à l'unanimité 10-0 (avec Chris Burton, Herman Fuselier, J.A. Rummier et Carrie Stansbury absents).

III. **Approbation du procès-verbal (Wilbert)**

Carmouche a sollicité une motion pour approuver le procès-verbal. Mart Black propose d'approuver. Angélique Bergeron a appuyé. La motion est adoptée à l'unanimité 10-0

IV. **Mise à jour de la réautorisation 2022 (Justin)**

Justin Lemoine a noté qu'il n'y a eu aucun changement dans les efforts de réautorisation. Les projets de loi de réautorisation individuels à la Chambre et au Sénat n'ont pas bougé depuis leur introduction, sauf qu'ils ont été retirés du comité sénatorial par un vote vocal plus tôt cette année. Il n'est pas prévu que les projets de loi autonomes soient adoptés.

L'ANHA a apporté son soutien à S. 1942, la législation du programme qui crée un système normalisé permettant au service du parc d'administrer le programme NHA, édicte un plafond de financement annuel de 1 million de dollars par région patrimoniale (sous réserve de crédits) et réautorise les régions patrimoniales expirantes pendant 15 ans. Le projet de loi d'accompagnement a déjà été adopté dans la chambre. Ce projet de loi du Sénat était considéré comme mort, mais a été relancé lorsque la sénatrice Hyde-Smith, une républicaine du Mississippi, a cosigné le projet de loi. Il a été approuvé par le comité ENR (énergie et ressources naturelles) du Sénat et se trouve maintenant avancé au Sénat. Les prochaines étapes comprennent soit un passage autonome, soit l'ajout du projet de loi à un paquet de projets de loi omnibus plus important et incontournable avant la fin de l'année. La dernière des deux est l'approche la plus viable.

L'ANHA attend la stratégie et les communications du consultant de l'Alliance sur la démarche à suivre. Si aucun des efforts de réautorisation n'aboutit avant la fin de ce congrès actuel en décembre, l'ANHA a des projets de loi prêts à être déposés à nouveau lorsque le nouveau congrès siègera en 2023 et recommencera le processus. L'ANHA a actuellement un an pour sa réautorisation temporaire de 2 ans à compter de son expiration en octobre 2021.

Mart Black a demandé des éclaircissements sur le numéro du projet de loi. Justin a noté que c'était S. 1942. Mart a demandé s'il serait utile que les paroisses envoient des résolutions de soutien à ce projet de loi. Justin a noté que des lettres de soutien avaient déjà été sollicitées dans tout l'État, mais que cela pourrait être nécessaire à nouveau lorsque le personnel recevra des instructions de l'Alliance.

V. Mises à jour du personnel de l'ANHA – Justin a noté que Caroline s'est mariée samedi et est en voyage de noces pendant quinze jours en Europe.

A. Nouvel employé : Collin Lindrew

Le nouveau directeur des programmes de l'ANHA, Collin Lindrew, commence lundi, le 19 septembre. Collin s'attaquera aux programmes d'assistance technique aux communautés rurales et de développement économique culturel de l'ANHA. Collin arrive à l'ANHA de la Commission de planification de Baton-Rouge où il a travaillé avec Carrie Broussard avant qu'elle ne soit venue à l'OCD. Collin sait comment postuler pour des demandes de subventions fédérales et était à la tête de la Commission de préservation historique de Baton-Rouge.

B. Mises à jour de marketing et des graphiques

Lemoine a indiqué à tout le monde les impressions de la nouvelle brochure dans les paquets. Il a remarqué que les nouvelles brochures étaient conçues par STUN comme une partie de leur contrat. Ils vont ensuite s'attaquer au kiosque des expos et la refonte de la bannière déroulante. Le kiosque des expos ne sera pas fini avant octobre, mais sera prêt pour la saison des festivals du printemps.

C. Octobre, c'est le mois de l'Atchafalaya

Lemoine a noté qu'octobre est le mois de l'Atchafalaya et que le personnel de l'ANHA assistera à de nombreux événements pendant le mois.

D. Mises à jour des déplacements du personnel

Le personnel de l'ANHA va voyager à Alamosa dans le Colorado pour la réunion annuelle de l'Alliance où ils vont se renseigner sur la Région du patrimoine Sangre de Cristo, la seule région d'autre avec une forte identité linguistique. À part cela, tous les déplacements seront autour de la région du patrimoine pour les événements pendant le mois d'octobre. Justin a également noté que Collin et lui vont voyager aux Avoyelles mercredi prochain pour voir une présentation sur la nouvelle image de marque de la paroisse des Avoyelles.

VI. Présentation de Concordia (Linda)

Linda a fait une présentation sur la paroisse de Concordia, notant que la région était connue pour être le sommet de la région patrimoniale, l'emplacement de la centrale hydroélectrique Sidney A Murray, Jr., des liens étroits avec Natchez dans le Mississippi de l'autre côté du Mississippi et le Fête des montgolfières annuelle. L'industrie du tourisme à Natchez amène également souvent des visiteurs à Vidalia et à la paroisse de Concordia. Elle a énuméré un certain nombre de sites importants autour de la paroisse, notamment les lacs, de nombreuses maisons historiques, le musée de la Musique du delta et des festivals. Linda a recommandé des visites du Moulin à coton à la plantation Frogmore, en particulier pendant la saison de récolte du coton. Linda a demandé à lever la main pour savoir qui visiterait l'exposition de la centrale hydroélectrique à côté pour regarder la vidéo et qui se rendrait au Musée après le déjeuner. Les commissaires ont levé la main.

Linda a noté que Concordia avait reçu une subvention de la vallée du bas Mississippi pour filmer à Under the Hill Saloon avec deux musiciens plus âgés qui ont joué à Haney's Big House. Ces vidéos seront utilisées pour une exposition permanente au musée.

VII. D'autres affaires

A. Commentaires des participants publics (le cas échéant)

Lacey Chatagnier de la Piste de musique louisianaise s'est présentée et son parcours, et puis une présentation sur le programme de la Piste de musique louisianaise. Elle a noté qu'elle avait donné une liste de sites proposés à l'intérieur de l'ANHA au personnel et a demandé aux commissaires de le faire savoir à l'ANHA s'il y avait des corrections, des suggestions additionnelles, etc.

VIII. Annonces du commissaire

- A. *Parc national Jean Lafitte* : William a noté qu'il approchait de la fin de l'année fiscale fédérale et que le parc dépensait les comptes. Les projets de réparation de l'ouragan Ida sont en période de consultation publique pour le réseau de sentiers de Barataria. Il y a six sentiers à réparer. Il y aura aussi des travaux au cimetière de Chalmette. Le travail pour tous ces projets sera effectué dans un souci de résilience et de planification future intelligente. Il y aura un nouveau centre d'accueil pour l'installation NO Jazz dans les 5 prochaines années, car il a été ajouté au budget NPS pour l'année fiscale 2025. Le projet est en phase de pré-planification. Le programme Science citoyenne se porte bien à la fois dans le parc et dans les écoles grâce à un financement de 250 000 \$ de la Fondation Parc National et de la Fondation Walton. Il y aura un nettoyage du parc à l'installation Lafitte à Thibodaux lors de la Journée nationale des terres publiques le 24 septembre. Le parrainage du Festival International sera augmenté cette année car l'année dernière s'est si bien déroulée.
- B. *Terrebonne* : Mart a noté que 2022 est le bicentenaire de Terrebonne. L'événement Gouvernance est le plus fréquenté à ce jour de tous les événements de l'année. Le 22 octobre Good Earth Gumbo mettra en lumière les différentes ethnies qui composent la paroisse de Terrebonne. Le 6 octobre est une présentation sur l'Archéologie de Terrebonne. Crafting Cajuns approche, ainsi que le défilé et le festival du 15 octobre sur la place du tribunal, qui vient de recevoir une nouvelle scène de concert. Du 21 au 23 octobre, c'est le festival Rougarou, le 27 octobre, une présentation sur le sport à Terrebonne, le 29 octobre, c'est Boo on the Bayou Trunk or Treat, un concours de pastalaya et le défilé de costumes de chien Howloween.
- C. *Avoyelles*: Carmouche a déclaré que la tournée de familiarisation avec les Français et les Canadiens et le département du tourisme avant la conférence LTA s'est très bien déroulée. Le 21 septembre, il y aura un dévoilement de la nouvelle marque de la paroisse des Avoyelles, la première jamais créée. De

nouvelles annonces sortiront peu de temps après. Les événements aux Avoyelles enregistrent un nombre record de participants. Il y a beaucoup de foires religieuses cet automne avec de la bonne nourriture. La Table Française de la bibliothèque publique de Marksville a repris pour la première fois depuis le covid. Spring Bayou est actuellement au milieu d'un retrait des eaux pour tenter de combattre le géant Salvinia. Cela rend certaines personnes heureuses et d'autres contrariées.

- D. *Assomption*: Rivere a déclaré que des consultants pour le plan directeur du musée, que l'ANHA a aidé à financer, seraient en ville dimanche et lundi. La paroisse utilisera le plan directeur de drainage récemment achevé et emmènera une délégation à la capitale nationale pour demander un financement pour l'amélioration de la gestion de l'eau. La Fête des Pompiers aura lieu à Pierre Part fin octobre.
- E. *Ascension*: Charles a noté que la majeure partie de l'activité à Ascension est centrée autour du Centre des expos Lamar Dixon. Dancing in Dixie a lieu tous les vendredis soir à Houmas House. Le cirque est prévu pour le 20 septembre, Whiskey Meyers jouera en octobre et la foire d'État de Grand Bâton-Rouge déménage au centre d'exposition tandis que le parc des expositions de l'État de GBR est en cours de rénovation.
- F. *Saint-Martin* : Coach a dit qu'il y aura une vente de garage dans toute la ville au Pont Breaux le 1er octobre et qu'elle devrait être très fréquentée. Le Grand Réveil est du 1er au 9 octobre dans toute la paroisse. Du 7 au 9, c'est la course de canoë/kayak du Tour du Teche sur le Bayou Teche. Il y aura aussi une parade de pédalos sur le Teche le 22 octobre.
- G. *Bâton-Rouge-Est* : Demyers a noté que la DDD a maintenant un nouveau directeur général. Il y a un besoin pour de nouveaux commerces de détail au centre-ville de Bâton-Rouge. Il y a un nouveau magasin de films louisianais maintenant ouvert. Le sommet CPEX sur la croissance intelligente aura lieu en novembre.
- H. *Concordia*: Linda a noté qu'il y a une nouvelle distillerie de spiritueux, 1827, à Vidalia ; le nom vient de l'année du duel de Jim Bowie sur un banc de sable. Le pèlerinage d'automne approche, tout comme le Festival de montgolfières le week-end du 14 au 16 octobre. Il y a de la musique en direct tous les week-ends à Natchez. Le Festival de musique à Longwood aura lieu le 29 octobre.

- I. *Bâton-Rouge-Ouest* : Bergeron a fait savoir que vendredi sera la réception de Billie & Ella et le coup d'envoi de l'exposition du Smithsonian. Le 2 octobre sera le Sugarfest de Bâton-Rouge-Ouest. Dicky doo & The Zydeco Crew joueront. Les amis de l'Atchafalaya organiseront une présentation sur l'histoire de l'Atchafalaya le 14 octobre. L'happy hour historique de novembre portera sur Billie Holiday, Lady Day.
- J. *Lafayette* : Steve a noté que Downtown Alive revient le 23 septembre. ArtWalk aura lieu le 2e samedi du mois. Le Festival des bateaux du Bayou Vermilion aura lieu le 24 septembre. Le Latin Fest au Parc International, les Festivals Acadiens et Créoles et le Boudin Cook-Off auront tous lieu en octobre. Gulf Brew, organisé par l'ACA, et le Festival de la Chaudière noire auront également lieu en octobre.
- K. *Iberville* : Cliff Legrange a déclaré que le Festival de la vie des marécages en Iberville aura lieu le 1er octobre et proposera de la musique en direct, de l'artisanat et des démonstrations de modes de vie. Le Festival International Acadien aura lieu du 28/10 au 30/10. Cliff est maintenant le nouveau président des Amis de l'Atchafalaya, succédant à Charles Caillouet. FOTA présentera l'histoire de l'Atchafalaya à la bibliothèque d'Iberville le 10 octobre et au musée de Bâton-Rouge Ouest le 14 octobre. Cliff et Charles sont prêts à faire d'autres présentations en octobre. La présentation est une présentation de 60 minutes. L'association du patrimoine Bayou Pigeon organise une fête des bêtes sauvages le 9 octobre. Le musée paroissial d'Iberville a un nouveau conservateur.

IX. Ajournement pour le déjeuner (Wilbert)

- A. Sans d'autres affaires à discuter, Carmouche a sollicité une motion d'ajournement. Patin a proposé. Demyers a appuyé. La motion est passé à l'unanimité 10-0 et la séance s'est levée à 11h35.